¡Por las 2085 plazas de maestros y maestras! Jueves, día 27, Jornada de HUELGA GENERAL!

Dos intensas semanas dura la movilización en Catalunya contra la reducción de plazas escolares del Gobierno de UCD. El clamor reivindicativo se ha extendido por todas las comarcas de Barcelona, en el Baix Llobregat, el Barcelones, en el Vallés, el Maresme, el Bages, l'Hospitalet... están desarrollándose manifestaciones de miles y decenas de miles de personas diariamente, con cortes de tránsito en las carreteras, con asambleas y concentraciones en los Ayuntamientos, con marchas hacia Barcelona, etc. Mientras la huelga en la enseñanza es total en estas comarcas y en Barcelona están paralizadas la mayoría de las escuelas estatales.

Las exigencias de ese clamor son claras: Los 2.085 maestros y maestras que el ministerio se niega a conceder, y la dimisión del Ministro de Educación Otero Novas, responsabilizando a la UCD y a su Gobierno de la situación creada.

¿Por qué se está dando este conflicto de la enseñanza?. En primer lugar porque el Gobierno de UCD está llevando una política económica que significa la austeridad para los trabajadores, con topes salariales, despidos, expedientes de crisis y degradando las condiciones de vida de los trabajadores como en el caso de la enseñanza, que es intolerable cuando existen miles y miles de niños sin escolarizar. Es producto de la reducción del Gasto Público prevista por el Gobierno de UCD y una parte más del Plan Económico de este Gobierno.

Pero no es por casualidad que sea en Catalunya donde se de una respuesta más masiva, y el conflicto político que ha creado la móvilización contra la reducción de plazas escolares, sea uno de los más importantes con que se está encontrando el Gobierno y la Generalitat. La negativa del Ministerio a escuchar las reivindicaciones y a conceder los maestros y maestras que Catalunya necesita son un atentado a los derechos nacionales y pisotean la soberanía de Catalunya. Reflejan con claridad cual es el modelo de autonomía previsto por UCD y el porqué ésta se niega a conceder competencias, imponer el plan económico del Gobierno, para así, impedir la existencia de un autogobierno con atribuciones en una Catalunya donde hay una mayoría electoral obrera. Toda esta situación nos está demostrando a las claras cual es el tipo de atribuciones y el tipo de autonomía que configurará el Estatut, donde en la enseñanza no se garantiza que la Generalitat tenga la competencia exclusiva, sino que sigue interviniendo el Gobierno de Madrid; así pues, con este Estatut, Catalunya no podrá decidir los maestros y maestras que necesita, y seguirá siendo el Gobierno quién lo decida, una buena razón para rechazar dicho Estatut.

Otero Novas ha tenido una actitud de negarse a negociar. Pero la gran presión de la lucha ha impuesto la reanudación de las negociaciones del Gobierno con la Generalitat y los Ayuntamientos. Sin embargo la actitud de la Generalitat de Tarradellas, mostrandose como un apendice administrativo del Gobieno de UCD, y en particular del Conseller de Cultura Pi Sunyer, no ha sido la de defender las reivindicaciones que desde Catalunya se planteaban, sino que ha ido a Madrid a confabularse con el Ministerio contra Catalunya, buena prueba de ello es el comunicado conjunto Otero-Pi Sunyer con el que las cosas están como al principio, es decir: que no se conceden las 2085 plazas, que no se da ningún tipo de números y fechas, y que se in tenta romper la dinámica de lucha y cortar la movilización llamando a los maestros al trabajo. Hay que denunciar la actitud de Pi Sunyer, que está vendiendo las reivindicaciones de Catalunya e intentando parar la movilización, hay que exigir de la Generalitat la ruptura del acuerdo de principio con el Ministerio y la dimisión de Pi Sunyer. Cualquier apoyo a la manera como la Generalitat está llevando las negociaciones significa un apoyo a la política del Ministerio de reducción de plazas escolares.

En esta situación de las negociaciones, es necesario y urgente el continuar la lucha, en particular mantener la convocatoria de Jornada de Lucha del jueves, día 27 planteada por partidos, sindicatos, concejales, organismos ciudadanos, maestros en lucha, etc. Y el carácter de esta Jornada de Lucha ha de ser claro: Huelga General de 24 horas. En primer lugar en la enseñanza, parando las escuelas estatales y privadas, y además en todos los ramos de la producción, en los servicios, etc...En muchas Comarcas y pueblos se prepara para el Jueves una Huelga General con paralización de toda la actividad, incluidos los comercios, este es el camino a seguir en todas partes. Es a las direcciones de CC.OO. y UGT a quienes corresponde organizar esta Huelga General, que no dejen la jornada en ambigüedades para así impedir que los sectores de la producción y los servicios se movilicen, que es necesario concretar esa movilización de tal forma que en los principales ramos se consiga la Huelga General.



La L.C.R. hace esta propuesta porque considera que esa es la respuesta justa a la actitud del Ministerio, que una movilización así permitiria conquistas las 2085 plazas, y en segundo lugar porque la LCR considera que hay condiciones para hacer dicha Huelga General, que de hecho, ésta es la dinámica en todas las comarcas sin excepción, y que Barcelona, cuya participación el sábado 15 en la manifestación demostraba un primer acto de solidaridad, sabe y ha sabido responder en otras ocasiones. En Seat está previsto el paro total para el jueves, otras empresas se están definiendo ya en este sentido.

Y cuando la LCR propone que la tarea de CC.OO y UGT es organizar la Huelga General, que es la respuesta necesaria, quiere alertar al mismo tiempo contra cualquier intento de frenar esta dinámica y exige del PSC y PSUC, los dos partidos obreros mayoritarios, que si de verdad están dispuestos a apoyar a los maestros, madres y padres en lucha, que se definan en este sentido con claridad.

Es necesaria la Huelga General el Jueves y la confluencia masiva de todos y todas a la manifestación de las 7 , pero además ésta jornada ha de estar presidida por unos objetivos claros:

1) POR LAS 2085 PLAZAS, NI UNA MENOS. Este es el objetivo fundamental de la movilización, sin las 2085 plazas, la movilización ha de continuar. Es necesario que se den números municipio por municipio, que se den fechas concretas, pero que no se reduzca ni una de las 2085. La LCR denunciará públicamente cualquier maniobra de decir que ya están las reivindicaciones conseguidas si la adjudicación de plazas es menos alas 2085.

2) CONTRA EL PLAN ECONOMICO DEL GOBIERNO, del cual la reducción del Gasto Público y sus implicaciones en la reducción de plazas escolares son una parte.

 POR LA DIMISION DE OTERO NOVAS, responsable en nombre del Gobierno de UCD de la situación creada.

4) EXIGENCIA DE TRASPASOS INMEDIATOS Y QUE ENSEÑANZA SEA COMPETENCIA EX-CLUSIVA DE LA GENERALITAT, para que Catalunya pueda tener los maestros y maestas que el pueblo necesita, reivindicaciones QUE EL ESTATUT NO GARANTIZA, reivindicaciones que nos hacen exigir con fuerza el RECHAZO DE ESTE ESTATUT.

5) POR LA DIMISION DE PI SUNYER Y CONTRA LA POLITICA DE LA GENERALITAT DE TA-RRADELLAS de encubrir las maniobras del Ministerio, de intentar cortar la movilización de los maestros. Exigimos una GENERALITAT SOBERANA, exigimos de la Generalitat la ruptura del acuerdo con el Ministerio, que plantee la reivindicación innegociable de las 2085 plazas ante el ME y en caso de negativa del Gobierno, asuma el nombramiento de las 2085 plazas, haciendo un acto de soberanía frente al Gobierno de Madrid.

Sobre la base de estas orientaciones la L.C.R., sus militantes y simpatizantes, se entregarán con decisión en la preparación de la Jornada del Jueves al lado de loa maestros y maestras en lucha que siguen extendiendo la huelga a la enseñanza privada y boicoteando los nombramientos, al lado de las madres y padres que siguen movilizandose y manifestándose masivamente, desde los sindicatos CC.OO. y UGT, desde las Asociaciones de Vecinos. La LCR hará todos los esfuerzos necesarios porque la Jornada del Jueves tenga el carácter de HUELGA GENERAL lo más masiva posible, por asegurar el éxito de la manifestación unitaria, por exigtir irrenunciablemente las 2085 plazas y defender todas las reivindicaciones pendientes en la enseñana, hacía la consecución de una ESCOLA CATALANA PUBLICA, UNICA I GRATUITA.

Catalunya, 22-9-79



Comité Executiu de Catalunya de la LLIGA COMUNISTA REVOLUCIONÀRIA Quarta Internacional

